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弊社セミナにご参加頂きました皆様には、誠にありがとうございました。 

当⽇は多くの⽅から、ご意⾒やご感想を頂くことができました。その⼀部をご紹介させて頂きます。 

 

 

 

 
CSV で対応すべきポイントがわかって良かった。 

(⾃社に)帰ったら、CSV 担当の⼈と話し合い、今後どのように進めていくか検討したい。 

 

 

 
即実⾏すべき点、今後おそらく必要となるだろう点を、わかりやすく説明していただけた所が 

⼤変参考になりました。 

資料も⾊分けされており理解しやすいつくりになっていたので、参加させていただき感謝します。 

 

 

 
PIC/S 加盟、新ガイドライン等、今後対応が必要となる事項について理解することが出来ました。 

誠にありがとうございました。 
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CSV の具体的内容と、各部⾨の理解と協⼒体制の重要性を認識することが出来ました。 

プロジェクト担当者とのコミュニケーションをより図り、進捗管理する必要性を感じました。 

今後は機会があればこの様な内容の教育訓練を各部署にも広めたいと思います。 

 

 

 
Annex11 について⾮常に参考になりました。 

 

 

 
⾮常にわかりやすい解説で参考になりました。 

弊社は PIC/S の対象ではありませんが、今後の業務（会社業務システム）に今回のセミナを 

参考にしたいと思います。 

 

 

 
EU-GMP、Annex11 の聞きたかった情報が含まれており、⼤変参考になった。 
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PIC/S 加盟に向けての流れや、CSV を進める上での⼿順についてよくわかった。 

バリデーションの内容はリスクアセスメントの結果に応じて変わるとのことだったが、内容に 

ついての具体例についても教えて頂きたい。（今後もセミナには参加したいと思います） 

 

 

 
⾮常にわかりやすかった。 

 

 

 
本来、今回のセミナ内容であれば、PJ リーダーに参加してもらうのが望ましい選択であったが、 

出張のため代理として参加しました。内容を（PJ リーダーに）的確に伝えていこうと考えています。 

後半については参考になりましたが、時期的に遅すぎたと思っています。 

（もっと早い時期に聞ければよかったという意味） 

 

 

 

 

 

 

貴重なご意⾒を頂き、ありがとうございました。 


